

ÉDUCATION ■ Dans le cadre du Conseil départemental jeune et citoyen **Des arbres plantés au collège Claude-Tillier**

Dans le cadre du Conseil départemental jeune et citoyen, un projet de plantation d'arbres a été proposé dans plusieurs collèges du bassin ligérien élargi.

Assia et Aya, deux élèves, accompagnées du CPR Olivier Labosse, représentent le collège Tillier au sein de cette structure depuis deux ans.

Sept arbres et quatre arbustes

Les projets mis en place vont trouver leur aboutissement avant la fin d'année scolaire



ENVIRONNEMENT. Les deux élèves plantent les arbustes devant le collège.

malgré les difficultés causées par la crise sanitaire avec, notamment, depuis octobre, les réunions en visio.

Concrétisation de ce projet avec, en début de semaine, la plantation de sept arbres et quatre arbustes dans l'enceinte de l'établissement.

Des pruniers, cerisiers, pommiers, framboisier, mûrier, groseillier et cassissier ont ainsi été mis en terre, grâce à l'aide des services du Conseil départemental. L'occasion pour les élèves d'apprécier leur évolution. ■